

# Town Gallery

タウンギャラリー

## 全国中学校スキー大会・全国高等学校スキー大会 出場選手壮行式(1月20日)

全国中学校スキー大会および全国高等学校スキー大会の出場選手の壮行式が鏡野町文化スポーツセンターで行われ、選手7名が出席しました。

大会に出場する選手は次のとおりです。(敬称略)

全国中学校スキー大会 出場選手  
片田 詩織(上齋原中3年)  
時澤 拓也(鏡野中3年)  
田淵茉友子(上齋原中2年)  
野井 来人(鏡野中2年)  
全国高等学校スキー大会 出場選手  
大山 珠栄(津山工業高校1年)  
小椋 翼(蒜山高校2年)  
安井 将基(津山東高校1年)



## 「とんど」が行われました

1月10日(月・祝)、各地で「とんど」が行なわれました。

みずの郷奥津湖では、地元の方やみずの郷関係者などおよそ30人がお正月のお飾りを持ち寄り、久田神社大山宮司によって神事が行なわれました。「とんど」に火がつけられ、煙が立ち上り始めると参加者は今年一年の健康を願いました。



## 恩原高原スキー場開き(12月23日)

恩原高原スキー場でスキー場開きが行なわれました。

ゲレンデに積雪がないスキー場開きとなりましたが、パノラマゲレンデ「クリスタルパレス」で行われた式には、関係者などおよそ50人が集まり、上齋原神社の渡邊宮司が今シーズンの安全と繁栄を祈願し、山崎町長や地区・関係者の代表などが玉串を奉奠(ほうてん)しました。また、鏡野町のマスコットキャラクター「みずりん」もかけつけ、スキー場のオープンを祝う餅投げが行われました。



## 枳形山初日の出

1月1日、初日の出を見る会が香々美地区の枳形山で開催され、初日の出を拝もうと早朝より大勢の方が集まりました。

あいにくの天候でしたが、午前7時を回ると東の空が赤く染まり始め、やがて雲の切れ間から太陽が顔を覗かせました。参加者らは「来光に向かつて、新しい年への思いを新たにしました。」

